

Priv.-Doz. Dr. Philipp-Alexander Neumann erhält Gerd Hegemann-Reisestipendium auf Jahrestagung der Vereinigung der Bayerischen Chirurgen



v.l.n.r.: Prof. Dr. med. Helmut Grimm (Vorsitzender VBC), Preisträger PD Dr. med. Philipp-Alexander Neumann, Prof. Dr. med. Matthias Anthuber (Schriftführer VBC); Foto: Öffentlichkeitsarbeit Klinikum Passau

Bei der diesjährigen [99. Tagung der Vereinigung der Bayerischen Chirurgen \(VBC\)](#) in Passau, hat Herr PD Dr. Philipp-Alexander Neumann (Facharzt für Viszeralchirurgie, [Klinik und Poliklinik für Chirurgie](#)) das Gerd Hegemann-Reisestipendium in Höhe von 4.000 € erhalten. Mit diesem Stipendium fördert die Bayerische Chirurgenvereinigung die Weiterbildung jüngerer Mitglieder an medizinischen Zentren im Ausland.

Dr. Neumann wird das Stipendium für einen Aufenthalt an der [St. Marks Clinic in London, UK](#) verwenden. Sie gilt als eine der größten und renommiertesten Kliniken auf dem Gebiet der kolorektalen Chirurgie in Europa. Dr. Neumann wird dort wertvolle Einblicke in aktuelle Therapieansätze und modernstes operatives Vorgehen erhalten, um sich weiter auf diesem Gebiet zu spezialisieren. Herzlichen Glückwunsch, lieber Herr Dr. Neumann!

Herr PD Dr. Neumann forscht im wissenschaftlichen Bereich der Wundheilungsstörung und seine Forschungsprojekte werden auch von der [Stiftung Chirurgie TU München](#) unterstützt.